



**MARTEAU**  
**FRANCE**



# Association Marteau France

Pour quoi faire ???



Face à :

- la disparition des stages nationaux jeunes
- la réduction drastique des budgets
- les inégalités entre territoires (absence de techniciens, de structures...)
- l'animation des disciplines laissée à l'abandon et livrée à la bonne volonté de bénévoles passionnés
- .....

Pour quoi faire ???

Parce que :

- le lancer du marteau est une discipline de tradition, de passionnés
- nous avons des athlètes sensationnels et des techniciens à la compétence reconnue
- parce que quand on mouline, c'est pour engager les tours ...
- nous avons la volonté de mettre cette spécialité sur le devant de la scène
- nous avons une envie commune d'avancer

Pour quoi faire ???



Nous avons créé cette association pour apporter de la consistance à nos projets et enclencher une dynamique

il nous reste à monter des projets d'avenir. Je vous propose 3 axes :



## Projet 1 : Axe régional



Pour faire vivre notre spécialité il faut une base solide. La densité de la base est liée à l'envie transmise aux jeunes. Pourtant il y a bien peu de villages gaulois qui résistent aux envahisseurs de toutes sortes (trail, autres sports, etc.). Le stage de Colmar (record 116 participants...) existe depuis plus de 30 ans... et ailleurs ?

Je propose que dans chaque région où c'est possible nous organisions en 2026 au moins un **regroupement marteau** (journée, stage, etc.) sous la direction des forces vives régionales (=vous !) et avec le soutien de l'ETN (présence au stage, conseil, etc.)

**Qui est prêt ?**



## Projet 2 : Axe national

Pour faire voir le marteau partout, attirer les athlètes, motiver les coaches et sensibiliser des partenaires, il faut de la **visibilité**. Nos polos, nos colloques, le challenge national jeunes sont une partie de cet affichage de notre dynamisme.

Rejoignez l'association et militez pour la promouvoir, aidez-nous à lancer des actions, réfléchir à des idées nouvelles, promouvoir notre lancer en l'affichant partout, trouver des partenaires et des finances ...

**Qui est prêt ?**

### Projet 3 : Axe international

Nos jeunes sont oubliés à haut niveau, on ne les invite pas au meeting de sélection à Mannheim (le 4<sup>e</sup> à 66m ce jour-là, on en avait deux à plus de 68... Dommage non ?)

C'est nous qui organisons une animation pour la performance chez les jeunes ... tout seuls ....

Pas de stages nationaux....

Organisons et finançons un projet ambitieux de participation à un meeting international reconnu (par exemple le meeting de sélection Allemand à Fränkisch Crumbach) pour y emmener tous nos jeunes de talent. A terme peut être pourrons nous aller plus loin, voire organiser un stage national qui nous manque tant !!!

**Qui est prêt ?**





**MARTEAU  
FRANCE**

**Pour conclure, 2 maximes à faire nôtres :**

**| Cinco cerebros piensan más que uno ! (proverbe cubain)**

**Over a low fence is stepping everyone !**

**Qui est prêt ?**